



Communiqué de presse

Les Plans-sur-Bex, le 18 février 2014

Immense engouement pour les Trophées du Muveran 2014!

La **67ème édition** des **Trophées du Muveran**, qui aura lieu le **dimanche 6 avril prochain**, suscite un vif intérêt auprès des athlètes. Le seuil-limite des 1'300 inscriptions (plus de 500 patrouilles) a été franchi au début du mois de février et les inscriptions sont donc complètes. Cet engouement ne fait que confirmer l'intérêt suscité par les courses de ski-alpinisme dans notre pays.

Les Trophées du Muveran se divisent en trois courses dont la principale est le **Trophée du Muveran**: longueur 28km et 2'300m de dénivelé (58km effort).

Le départ de l'élite sera donné à **08h00 aux Plans-sur-Bex** et les vainqueurs sont attendus aux alentours de **10h30** dans l'aire d'arrivée.

Le massif du Muveran, à cheval sur le chablais vaudois et la rive droite valaisanne propose un terrain alpin grandiose. Les passages à la cabane de Plan-Névé, au col du Pacheu, à Derborence, à la cabane Barraud, sont autant de noms qui ont fait la réputation de **la doyenne des courses de ski-alpinisme**.

L'aire de départ et d'arrivée se situe aux Plans-sur-Bex où, pour la première fois cette année, **un village de la course** sera mis sur pied.

Nous nous réjouissons de pouvoir compter sur votre collaboration à cette occasion et nous nous tenons à votre disposition pour des renseignements complémentaires.

Informations:

www.tropheesdumuveran.ch

Contact:

Nicolas Falconnier

Responsable communication - nicolas@tropheesdumuveran.ch - 078 825 66 36